



Osterei-Museum



Vorschau auf die Künstler

Die Saison im Osterei-Museum startet am 11. März 2017. Bis dahin stellen wir Ihnen in loser Folge einige unserer Künstlerinnen und Künstler näher vor. Wie in den letzten Jahren auch gibt



es eine interessante Mischung von Künstlern, die regelmäßig kommen und Künstlern, die neu im Haus sind. Heute stellen wir Jana Wendt vor.

Die 44-jährige ausgebildete Porzellanmalerin aus Lierschied (Nähe Loreley) stellt zum vierten

Mal ihre bemalten Porzellanerier und Natureier im Osterei-Museum aus. Immer wieder gern macht sie auf den Weg ins 350 km entfernte Sonnenbühl - das Auto voll geladen mit unzähligen Kisten mit bemalten Porzellan- und Natureiern, die das ganze Jahr über entstehen. Ihr Angebot ist vielfältig: Eier zum Hängen, zum Hinstellen, als Eidose, Eivase oder als Blumenstecker-Ei ebenso wie Straußeneier, Enteneier oder Wachteleier mit unterschiedlichen Motiven wie Blumen, Vögel, Tiere und Märchen. Auch Musikinstrumente, Oldtimer oder Motorräder sowie österliche Motive wie Hasen und Küken fehlen nicht. Seit letztem Jahr sind Natureier mit geformten und bemalten Blüten dabei. „Immer wieder kommen mir spontan neue Ideen, die ich gleich umsetzen muss“, sagt Jana Wendt, die ihre Ausbildung in der berühmten Porzellanmanufaktur Meissen genossen hat.

Die Eiform hat für die Leipzigerin einen besonderen Reiz. Besonders Schlösser und Burgen sind schwierig in der Perspektive zu malen. Es bedarf hier viel Erfahrung und Wissen, dass die Motive perfekt umgesetzt werden können.

Im Osterei-Museum lässt sich die Künstlerin gern beim Bemalen der Eier über die Schulter schauen. Zu Hause im ruhigen Atelier werden die neuen und komplizierten Ideen ausprobiert, zum Beispiel ein offenes großes Ei mit drehbarem kleinen Ei innen.

„Mein Sohn unterstützt mich dabei“, erzählt sie. „Ich freue mich sehr, dass meine Kinder in diese Kunst hineinwachsen.“

Weitere Informationen bekommen Sie unter www.jana-porzellanatelier.de

Ihre Termine 2017 im Osterei-Museum:

21. März bis 26. März, 4. April bis 6. April, 11. April 17. April



Gemeinsame kirchl. Nachrichten

Sonnenbühler kirchliche Nachrichten

Einladung zum Weltgebetstag am Freitag, 3. März 2017

„Was ist denn fair?“ Direkt und unvermittelt trifft uns diese Frage der Frauen von den Philippinen. Sie lädt uns zum Weltgebetstag 2017 – und zum Nachdenken über Gerechtigkeit ein. Die Philippinen sind mit mehr als 7000 Inseln ein Land voller Schönheit und Gegensätze in Südostasien. Auf der einen Seite tiefgrüne Urwälder, tropische Riffe und die berühmten Reisterrassen, auf der anderen Seite zerstörerische Naturgewal-



ten wie Vulkane und Taifune. Diesen besonderen Gottesdienst feiern wir am **Freitag, den 3. März in allen Sonnenbühler Ortsteilen**. Die Gottesdienstzeiten sehen Sie bitte bei den einzelnen Ortsteilen. Wir laden Sie heute schon recht herzlich ein.

Camp 2017

ACHTUNG: Praktikanten fürs Sommercamp 2017 gesucht!

- Du bist 14 oder 15 Jahre alt?
- Du hast Lust, das Camp aus der Sicht eines Mitarbeiters zu erleben?
- Du warst idealerweise schon als TeilnehmerIn dabei?

Dann komm mit ins Camp 2017! Als Praktikant steht dir stets ein Mitarbeiter zur Seite und du unterstützt uns beispielsweise bei der Durchführung von Geländespielen oder Bibelarbeiten mit den Kindern. Schreib uns per Mail, warum du gerne dabei wärst und in welchen Bereichen du es interessant fändest mitzuarbeiten. Das Sommercamp findet vom 26.07.2017 bis 30.07.2017 statt. Anmeldungen bis zum 08.03.2017 an Simon Kolb (sim.kolb@gmail.com), die Plätze sind begrenzt. Wir freuen uns auf euch!

Christliches Zentrum Sonnenbühl

Bolbergstraße 22/1,
72820 Sonnenbühl-Willmandingen
Kontakt: Karl.Ruoff
Tel.: 07128-927503
mail: info@cz-sonnenbuehl.de



Nachrichten aus dem CZS

Gottesdienst: Sonntag, 26.02.2017, 10:00 Uhr, anschließend Bistro,

Kindergottesdienst: in altersgemäßen Gruppen

Gebetsabend: Montag, 27.02.2017, 18:00 Uhr

Kleingruppe: Dienstag, 28.02.2017, 19:00 Uhr, „Hoffnung“, bei Richard Klumpp

Kleingruppe: Donnerstag, 09.03.2017, 19:30 Uhr, „After work“, bei Fam. Dieter u. Brigitte Bernhardt

Nächster Gottesdienst im CZS, Sonntag, 12.03.2017, 10:00 Uhr

Herzliche Einladung zum Kinder- und Jugendkino: Samstag, 25.02.2017, 17:00 Uhr, „Lehrer Kees ist klasse“,

KINO

Kinder+ Jugend

Wir zeigen:

"Lehrer Kees ist klasse!"

Samstag,
25. Februar
17 Uhr

Gemeindehaus
Bolbergstr.22/1, Willmandingen

Eintritt frei. Popcorn zum kleinen Preis.
Filmpfehlung ab 6 Jahre.

Veranstalter: Christliches Zentrum Sonnenbühl, Bolbergstr.22/1, Willmandingen

Und hier noch eine göttliche Verheißung, aus Matthäus 6, 34: „Wenn du aber Almosen gibst, so lass deine linke Hand nicht wissen, was die rechte tut, auf dass dein Almosen verborgen sei; und dein Vater, der in das Verborgene sieht, wird dir's vergelten öffentlich.“ **Denen, die den Armen geben, um von Menschen gesehen zu werden, wird keine Verheißung erteilt. Sie haben ihren Lohn schon erhalten und können nicht erwarten zweimal bezahlt zu werden.**